

こんにちはプネ 2024

シンガポール事務所

クエアシンガポール事務所は、2024年11月16日（土）から17日（日）にかけて、インドのマハーラーシュトラ州プネ市で開催された「こんにちはプネ 2024」に参加し、日本各地の魅力をPRするためブースを出展しました。

このイベントは、在ムンバイ日本国総領事館及び印日ビジネス協議会(IJBC)の共催で開催されました。ステージでは茶道や生け花、日本やインドの曲の歌唱などのパフォーマンスが行われたほか、ブースエリアでは日本食の事業者の出展やお面・刀といった日本の工芸品の展示等がされており、会場は大盛況でした。

当事務所が出展したブースでは、所員の派遣元をはじめとする日本の地方自治体の観光パンフレットを活用して各地域の魅力をPRしました。

ブースに来ていただいた方は、日本語を学んでいる方も多く、「アニメで日本や日本語に興味を持った」「将来日本で働きたいから学んでいる」と話していました。

既に日本に行ったことがあるという方は多くはなかった印象ですが、日本へ将来行きたいと話す方はたくさんおり訪日需要の高まりを感じました。



【クエアブースでのPRの様子】

（長田調査役 兵庫県派遣）

（瀬戸口所長補佐 鹿児島県鹿児島市派遣）

（辻所長補佐 埼玉県派遣）